

Scheduling practice colloquiums/ Planification des colloques de stage/ Programarea colocviilor de practică

Hello,

The schedule of the practice colloquia in the autumn exam session is as follows:

Grupa/group/groupe	Data/Date	Ora/hour/heure	Sala/room/salle
1233ELG	3 sept.	12.00	B303, Leu
1230FA	5 sept.	10.00	CJ101
1230FB	5 sept.	13.00	CJ101
1231EA, 1231EB	9 sept.	13.00	CJ201
1231EC	9 sept.	14.00	CJ202
1232EEA	9 sept.	09.00	CJ202
1234E	9 sept.	10.00	A302, Polizu
1233E	10 sept.	10.00	CG105
1232G	10 sept.	10.30	CJ103

Important Note

At the colloquium, students will present:

1. Printed Internship Notebook (Report). The Internship Notebook (Report) will be uploaded in PDF format to the Connect platform until September 1, 2025, using the "Încarcă caietul semnat" button (document approved by the company). The "Completează caietul de practică" button will NOT be used. Please note: if you have opted to fill in the notebook on the platform, the option to upload a PDF document will NOT be available. The template of the Internship Notebook (Report) can be found at https://fils.upb.ro/wp-content/uploads/2025/04/atestat_practica.doc
All the information contained in the Internship Notebook (Report) must have the consent of the internship tutor on behalf of the company.
2. The Internship Certificate (print of the electronically signed – with certified electronic signature – by the legal representative of the print company from the Connect platform).
3. Presentation of the internship in PPTX or PDF format to be projected on the video projector.
Attention: All information contained in this presentation must have the consent of the internship tutor on behalf of the company.

Bonjour,

Le calendrier des colloques pratiques de la session d'examens d'automne est le suivant :

Grupa/group/groupe	Data/Date	Ora/hour/heure	Sala/room/salle
1233ELG	3 sept.	12.00	B303, Leu
1230FA	5 sept.	10.00	CJ101
1230FB	5 sept.	13.00	CJ101
1231EA, 1231EB	9 sept.	13.00	CJ201
1231EC	9 sept.	14.00	CJ202
1232EEA	9 sept.	09.00	CJ202
1234E	9 sept.	10.00	A302, Polizu
1233E	10 sept.	10.00	CG105
1232G	10 sept.	10.30	CJ103

Remarque importante

Lors du colloque, les étudiants présenteront :

1. Le Cahier de stage pratique imprimé papier. Le Cahier de stage pratique format PDF sera téléchargé sur la plateforme Connect jusqu'au 1er septembre 2025 à l'aide du bouton Încarcă caietul semnat » (document approuvé par l'entreprise). Le bouton « Completează caietul de practică » NE SERA PAS UTILISÉ. Attention : si vous avez choisi de remplir le Cahier sur la plateforme, l'option de téléchargement d'un document PDF NE SERA PAS DISPONIBLE.
Le modèle du livre de pratique se trouve à l'adresse https://fils.upb.ro/wp-content/uploads/2025/04/atestat_practica.doc
Toutes les informations contenues dans le Cahier de stage pratique doivent avoir le consentement du tuteur de stage au nom de l'entreprise.
2. L'Attestation de stage (signée électroniquement – avec signature électronique certifiée – par le représentant légal de l'entreprise – imprimée depuis la plateforme Connect).
3. Présentation du stage au format PPTX ou PDF à projeter sur le vidéoprojecteur.
Attention : Toutes les informations contenues dans cette présentation doivent avoir le consentement du tuteur de stage au nom de l'entreprise.

Bună ziua

Programarea colocviilor de practică în sesiunea de examene din toamnă este următoarea:

Grupa/group/groupe	Data/Date	Ora/hour/heure	Sala/room/salle
1233ELG	3 sept.	12.00	B303, Leu
1230FA	5 sept.	10.00	CJ101
1230FB	5 sept.	13.00	CJ101
1231EA, 1231EB	9 sept.	13.00	CJ201
1231EC	9 sept.	14.00	CJ202
1232EEA	9 sept.	09.00	CJ202
1234E	9 sept.	10.00	A302, Polizu
1233E	10 sept.	10.00	CG105
1232G	10 sept.	10.30	CJ103

Notă importantă

La colocviu studenții vor prezenta:

1. Caietul de practică printat. În platforma Connect se va încărca în format PDF caietul de practică până la data de 1 septembrie 2025 folosind butonul „Încarcă caietul semnat” (document aprobat de companie). NU se va folosi butonul „Completează caietul de practică”. Atenție: dacă s-a optat pentru completarea caietului pe platformă, NU va mai fi disponibilă opțiunea de încărcare a unui document PDF.
Template-ul caietului de practică se găsește la adresa https://fils.upb.ro/wp-content/uploads/2025/04/atestat_practica.doc
Toate informațiile conținute în Caietul de practică trebuie să aibă acordul tutorelui de practică din partea companiei.
2. Atestatul de practică (semnat electronic – cu semnătură electronică certificată- de reprezentantul legal al companiei - print din platforma Connect).
3. Prezentarea stagiului în format PPTX sau PDF pentru a fi proiectat la videoproiector.
Atenție: Toate informațiile conținute în această prezentare trebuie să aibă acordul tutorelui de practică din partea companiei.